



Accusé de trafic de stupéfiants

Par **samflower**, le 19/12/2012 à 01:09

Bonjour,

Voici ma question, mon frère a été arrêté ce matin pour trafic de stupéfiant, j'ai appris dans l'après midi qu'il s'agissait d'une de ses connaissances qui l'avait accusé ; seulement voilà, mon frère n'est pas un trafiquant, mais il s'agit bien de cette personne, tout le monde sait dans la région que c'est une grande consommatrice, elle revent sa drogue à la plupart des jeunes dans la région. C'est sa parole contre celle de mon frère, mais c'est lui qu'ils ont arrêté, alors qu'elle, elle est libre. Il n'ont rien contre lui, par contre elle, a déjà été arrêté pour conduite sans permis et ce jour là elle détenait 20 grammes d'héroïne sur elle, ils l'ont laissé partir et elle est tranquille. Elle a même accusé d'autres personnes (il s'agit de quelques un de ses clients).

Comment pourrais je défendre mon frère et le sortir de là, je vais finir par croire qu'il y a de la discrimination, ils sont toujours après lui (il faut dire qu'il est le seul magrébin dans le village où on habite), et elle c'est la fille à papa qui est fortuné.

Comment peut elle s'en sortir comme ça ?

Merci, si c'est possible de me donner quelques conseils.